Bulletin de liaison - Septembre 2011

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Alors que 64% des Français se considèrent comme catholiques, seuls 4,5% d'entre eux vont à la messe chaque dimanche. De ceux-ci, 13% ne croient pas au Paradis, 58% croient à la Résurrection du Christ, 39% à la virginité de Marie, 33% seulement savent à quoi correspond la Pentecôte... » (IFOP-La Croix). La pratique religieuse s'effondre, avec elle les vocations sacerdotales.

Ecoutons la parole qui tombe des lèvres du Divin Crucifié : « Sitio... j'ai soif... ».

Après vingt siècles, il s'agit toujours du salut de ces pauvres âmes et de la nécessité des vocations sacerdotales pour leur apporter la foi salvatrice par leur zèle apostolique.

Si la proportion de vocations dans la Tradition peut nous sembler acceptable par rapport à celle de l'Eglise de France, nous sommes bien loin du compte pour relever le niveau général, pour entretenir notre foi, nous donner les sacrements si indispensables à cette persévérance qui doit mener à la sainteté. Notre Seigneur ne nous a-t-il pas demandé d'être « saints comme son Père est Saint » ?

« Placer le Sacré-Cœur au centre d'une famille, c'est dire son désir de Le voir régner sur chacun, de Le voir aimé chaque jour davantage par la famille toute entière. C'est aussi cette marche quotidienne de la famille vers la sainteté que le foyer peut offrir pour la sanctification des prêtres, au profit de l'Eglise ». (cf. Statuts et âme de l'œuvre)

C'est aussi de cette sanctification familiale que fleuriront les saints prêtres qui ramèneront les âmes à Dieu.

« La Vierge Immaculée est le modèle très parfait des Foyers adorateurs. A l'une comme aux autres, le sacerdoce en quelque sorte est confié. ».

(cf. Statuts et âme de l'œuvre)

Pour correspondre à cette vocation, la sainteté est exigée... Courage...!

Les intentions ecclésiales

- Pour les 60 ans de sacerdoce du Souverain Pontife, afin que le Seigneur lui fasse trouver la voie de la Tradition.
- Pour la rencontre prochaine du Supérieur Général de la Fraternité St Pie X avec les autorités romaines.
- Pour les vocations religieuses féminines afin que la Sainte Vierge protège les jeunes filles qui donnent leur vie à Jésus-Christ.
- · Pour un prêtre qui rencontre une difficulté.
- Pour un prêtre de rite oriental.

Intention nationale permanente : Pour barrer le chemin à l'Islam en France et

obtenir la conversion des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de monsieur l'abbé

« Oh! Que le prêtre est quelque chose de grand » s'exclamait un jour le St Curé d'Ars. Pendant les mois qui viennent, méditons la grandeur du sacerdoce pour en estimer un plus grand respect.

Le premier aspect à considérer, c'est que le prêtre est un autre Christ. Par le caractère sacerdotal, le prêtre participe à la vie même de Notre Seigneur Jésus-Christ et prolonge dans le monde la présence du Sauveur. C'est pourquoi St Paul leur donne cette recommandation : « Que l'homme vous regarde comme les ministres du Christ et les dispensateurs des mystères divins » (1 Cor 4, 1). Le prêtre est un instrument entre les mains de Dieu pour continuer l'œuvre rédemptrice entreprise par Notre-Seigneur pour le salut des âmes.

Abel, Noé, Abraham, Moïse ou Elie, le respect constant exprimé au cours de l'Histoire envers tous ces Patriarches de l'Ancien Testament signifie la grandeur du sacerdoce. Pour le rôle qu'ils ont tenu, Dieu les avait choisis spécialement et leur avait manifesté un amour de prédilection. Dans le Nouveau Testament, St Paul nous indique qu'encore aujourd'hui « nul ne s'arroge cette dignité (du sacerdoce), il faut y être appelé par Dieu, comme Aaron ». Ainsi donc, Dieu a voulu communiquer son sacerdoce à des personnes choisies par Lui. Il a voulu lier le salut des âmes à l'action de ces instruments. Il va même jusqu'à se faire obéissant au prêtre. Lui qui a tout créé, Lui qui nous a créé et qui a racheté les âmes, il obéit à la voix de sa créature. Lorsque les paroles de la consécration sont prononcées, Jésus descend physiquement, réellement, substantiellement sur l'autel où s'offre le Sacrifice de la Messe.

Après la cérémonie d'ordination, les prêtres ne sont plus des hommes comme les autres, mais les hommes de Dieu. Ils sont des hommes qui participent à la divinité de Notre Seigneur Jésus-Christ en participant à son caractère sacerdotal. Cette union étroite entre Jésus et ses prêtres, inspire à St Ephrem ces paroles : « Honorons donc ceux qui sont investis de cette dignité du vénérable sacerdoce, nous rendant compte que si quelqu'un affectionne l'ami du roi, le roi l'aimera d'avantage aussi. »

« ...De toutes les carrières, la vocation est, sans contredit possible, la plus belle car, son but et les moyens de l'atteindre sont les plus nobles, sa fécondité la plus stricte.» (R. de la Chevasnerie, s.j.)

Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

N'oublions pas...

Dans nos prières, Melle Remaury, foyer adorateur qui nous a quittés le 31 juillet dernier, toute donnée au service du sacerdoce jusqu'à ses dernières souffrances. Qu'elle soit notre intercesseur auprès des Très Saints Cœurs de Jésus et de Marie!

A noter

A l'entrée de cette nouvelle année scolaire, nous vous remercions de bien vouloir nous informer des changements intervenus dans votre foyer (déménagement, changement d'heure,...)

Pour bien démarrer l'année, n'oubliez pas de vous procurer le livret des statuts de l'œuvre, indispensable pour bien connaître votre œuvre (ou la faire connaître), le rôle du foyer adorateur, le vôtre, et vous réjouir de faire partie des élus du Sacré Cœur.

A lire

La crise de l'Eglise et sa raison d'être selon plusieurs auteurs :

« L'Église aujourd'hui, continuité ou rupture ?» Actes du Congrès théologique Si Si No No 2009, 19 €
« Les JMJ, agent de changement pour une nouvelle Église » 20€ diffusé par AFS - 31 rue Rennequin 75017 Paris (vendu aux éditions Clovis).

Mais... la Foi et la religion refleuriront en France par la dévotion au divin Cœur de Jésus.

• « La France au pied du Sacré Cœur et du Très Saint Sacrement » de Mgr de Ségur, 10€.

Commande à www.livresenfamille.fr ou au 05 56 52 07 37 ou à www.librairienotredamedefrance.fr

Les correspondants

- **03 Brout-Vernet**: M. Tranchet 04 70 58 20 42
- **Nice**: Mme Abril 04 93 90 38 15
- **11-09-66** *Montréal* : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75
- **Marseille**: Mme Sentagne 04 42 26 93 79
- **17-33** *Saintes*: Mme Boyer 05 46 92 64 96
- **21-25** *Pouilly*: Mme Brière 03 80 90 71 08
- **22** *Lanvallay*: Mme Saigault 02 99 16 08 80
- **24-19-87** *Bergerac* : Mme Bories 05 53 22 56 89
- **28** *Chartres*: Mme Lefebvre 02 37 26 07 91
- **29** *Guipavas*: Prieuré St Yves 02 98 07 20 66
- **31-32-81-82** *Toulouse* : Mme Joly

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14

- **Montpellier**: Prieuré 04 67 85 24 10
- **35 St Malo**: Mme Colcomb 02 99 19 85 15
- **Tours**: M. de Gavelle 02 47 24 83 55
- **38-73-74-05** *Grenoble* : Prieuré 04 76 41 27 19
- **42** *Unieux*: Mme Gardet 04 77 41 83 81
- **44-85-56** *Nantes*: Mme Rousseau 02 51 77 00 75
- **49 Angers**: M. Jaquemet 02 41 60 20 67
- **50-14-61** *Saint Ursin*: M. Denier 02 33 61 53 95
- **59-60-62-80** *Lille*: Mme Brunet 03 20 06 33 06
- **63** *Clermont-Fd*: M. Hammer 04 73 64 25 19
- **67-68-57** *Strasbourg* : Mme Gensbittel 03 88 47 58 08
- **Pau**: Mme Ameri 05 59 09 28 27
- **69-01** *Lyon*: Mme Truchon- 04 74 93 70 36 *Morgon*: Mme Rieu 04 74 69 96 61
- 75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*:

Mme Castellan - 01 46 02 21 36 Mme Millet - 01 47 71 03 21

- **76** *Rouen*: Mme Deparrois 02 35 15 09 37
- **Mantes**: Mme Fontaine 01 39 76 41 12
- **79-16-86** *Niort*: Mme Levrault 05 49 25 01 95
- **83** *Toulon*: Mlle Blanc 06 81 03 11 49
- **86** *Poitiers*: Mme Lethu 05 49 61 22 06

Les foyers adorateurs



Jeudi 1^{er}, vendredi 2, samedi 3 Septembre 2011

